



Fukagawa Rotary Club

R I 第 2510 地区第 1 グループ

深川ロータリークラブ



RI2510 地区



世界に希望を生み出そう

例会プログラム

一日会長・幹事

担当：例会運営委員会

2月13日^(火)

NO. 3010 第 23 回例会

轡田職業奉仕委員長卓話



例会案内 例会案内「2月～3月」

- 2月13日(火) 一日会長・幹事
- 2月20日(火) 法定休会
- 2月27日(火) 会員卓話
- 3月 5日(火) ふれあい農園報告
- 3月12日(火) 会員増強委員会担当例会

出席報告 2月6日例会

総 会 員 数 29名 (出席免除者1名中0名出席)
 欠 席 者 数 6名 津田,石川,宮岸,武田,児島
 宮澤 各会員
 出 席 率 71.43%
 前 回メーキャップ 0名
 前 回修正出席率 86.21%

前例会幹事報告 寺島幹事

- ロータリーの友事務局 RC 手帳のご案内
- 羽幌 RC 例会案内、会報送付
- 芦別 RC 例会案内、会報送付
- 赤平 RC 会報送付
- 砂川例会案内送付
- ザロータリアン英語版送付
- 本日例会終了後理事会を開催いたします。

スマイル B O X

累計 299,000 円

小野P会長 米寿のお祝いに感謝して
 村中PAG 傘寿の祝いに感謝して
 伊東副会長 喜寿のお祝いありがとうございます
 佐々木P会長 誕生月につき
 大西祥太P会長 早退
 飛弾野エレクト 奥様の誕生日
 前例会ゲーム当選者 (大西PAG、廣上、清水各会員)

会 長 報 告

園浄貴之会長

皆様こんにちは。本日の例会へのご出席に心より感謝申し上げます。

今回は新年交礼会に御参加いただきありがとうございました。また、二次会では市長議長ヨンエさんも加わって大変有意義な時間を過ごせたのではないのでしょうか。

夕べから関東甲信越では降雪が見られ、都市部では一部混乱を来しているところもあるようです。深川からそれを見れば「たったそれくらいの雪で」とつい思ってしまうのではないのでしょうか。それに対し、数年前の岩見沢地方や今年の留萌地方は降雪量が非常に多く、そんな時は市民からは嘆きの声が絶えません。しかし近隣温泉施設のサウナでは幌加内の方が「そんなのうちら毎年だぞ」と仰っておられました。

2月は平和構築と紛争予防月間です。戦争の要因としてあげられるのは、貧困と差別です。差別の要因は比較です。しかし人間は様々な事象に対して比較せずに認識することができない存在なのだと思います。比較抜きには自分という存在すらも認識できません。老若や男女、自他という全ての違いを認め合い受容し合うことが、人間が平和を手にする唯一の手立てなのかもしれません。

さて、本日の例会は職業奉仕委員会、轡田委員長による卓話となっております。干支会員、交礼会の締め、そして本日と出番が多いと苦情もいただきましたが、私を会長にした責任を果たして下さいますようお願いいたします。

2月の会員祝福



■ ■ ■ ■ ■ 会員誕生 ■ ■ ■ ■ ■

児佐々木会員 昭和 35 年 2 月 22 日

■ ■ ■ ■ ■ 夫人誕生 ■ ■ ■ ■ ■

飛弾野 真理様 昭和 49 年 2 月 16 日

■ ■ ■ ■ ■ 創立記念 ■ ■ ■ ■ ■

伊東会員 昭和 60 年 2 月 1 日

轡田職業奉仕委員長卓話

深川ロータリークラブの職業奉仕委員会では以前、従業員の永年勤続表彰や医療、金融、建築、PCCなどのブースに分かれた「よろず相談会」などを開催してまいりました。

私は昨年9月で教育委員会任期満了という事でやめようと思っておりましたが、何とか再任してほしいとの要望で続ける事になりました。20年の任期となり、現在は深川市の小・中学校の医療費は無料となっておりませんが、今後は7月までの給食費を無償化し、その後値上げの上乗せ分を市で負担することとなりました。

また最近ではパソコンを小学校から使うようになりました。今後はどこでも授業が受けられ、先生によって内容が違わないような仕組みも考えられているようです。コロナ後、自宅でタブレットでのリモート授業が進みました。深川では前倒しでタブレットを配っており、また電子黒板で自分のタブレットから回答したり、表示されるものを見ながら授業ができるようになっていっています。

しかしタブレットを使っていると文字を文字を書けなくなってくることに注意してほしいと思います。現在、中学生でもブライントアタッチができる生徒もいるそうです。お配りした資料の7番に「GIGAスクール端末の更新は基金方式に首相が経済対策に

2643億円計上へとあります。全国の児童生徒が1人1台のデジタル端末を使って学ぶ「GIGAスクール構想」を巡り、政府は総額2643億円の基金を創設し、5年ほどかけて端末の更新を進めていく方針を固めた。複数の政府関係者への取材で判明した。年度をまたいだ予算執行が可能な基金方式を採用することで、地方自治体は計画的に買い替えを進めることが可能となる。岸田文雄首相は、今年度補正予算案に向けけた総合経済対策を策定し、必要経費を盛り込む」となっております。

また資料の4番には「小中学生29万人で過去最多、問題行動・不登校調査、約4割が相談・指導受けず。2022年度の小中学校における不登校の児童生徒数が増加し、過去最多を更新したことが10月4日、文科省の「児童生徒の問題行動・不登校調査」で明らかになった。小学校は10万5112人でおよそ59人に1人、中学校は19万3936人でおよそ17人に1人の割合。うち90日以上の長期欠席者は、小学校4万6894人、中学校11万8775人だった。小中学校の不登校児童生徒のうち、4割近くが学校内外での指導・相談を受けておらず、そのうち半数超が90日以上長期欠席だった」と

あります。市内にも不登校生がいて特別なスペア教室や自分のクラスに入っていない生徒のための別室での授業などが行われています。また夏の気温の上昇と、40人学級という事で、暑さ、狭さの問題、トイレの洋式化など子供の勉強する環境が厳しさを増す中、高校入試でも、西高、東高とも定員割れとなっており、小学校でも40名に満たない教室が増え、少子化による厳しい環境と、また先生の手も減少しているようになっています。

また資料の25番には「いじめ対策の核心、森田氏に聞く「保護者の問題を直視せよ」「いじめの認知件数が68万1948件、重大事態が923件といずれも過去最多となり、国は10月に緊急対策パッケージを打ち出した。これまで数々のいじめ事案に第三者の立場で介入し、解決に導いてきたNPO法人プロテクトチルドレンの森田志歩代表は、「これ以上、学校に研修や罰則を課しても意味がない」と指摘する。

その一方で、保護者の一方的な要求が学校を疲弊させ、当事者の子どもすら置き去りにしているケースも多いとして、保護者に対する啓発の必要性を強く訴える」とあります。

深川RC 会長 圓浄 貴之
幹事 寺島 康広

会長 エレクト 飛騨野貴広
副幹事 平瀬 文男

副会長 伊東由紀夫
会計 廣上 晃士



深川 RC

例会運営委員会

委員長 佐々木弘有
副委員長 廣上 晃士

深川 RC

■例会場 ラ・カンパーニョホテル深川 ■例会日 毎週火曜日
■事務局 〒074-0004 深川市4条9番40号 ■姉妹クラブ 南海RC (韓国)
プラザ深川3F TEL (0164)34-6228 ■第2510地区第1グループ
■URL H <http://mypage.fukanavi.com/rotary/> ■Mail fukagawa-RC@club502.jp